

Intip Giat Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi di Bulan Ramadhan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Apr 18, 2023 - 18:56



Intip Giat Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi di Bulan Ramadhan

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Kec. Cikakak Kab. Sukabumi melaksanakan kegiatan DDS ke rumah warga masyarakat serta berikan pesan dan himbauan kamtibmas, Selasa (18/04/2023).

Kegiatan Door to Door System/DDS itu sendiri merupakan kegiatan sambang

yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dari satu rumah ke rumah yang lain.

Selain berupa kegiatan sambang, kegiatan DDS juga merupakan salah satu wujud keaktifan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di desa binaannya.

Lewat DDS, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar masyarakat turut serta menjaga situasi Kamtibmas yang telah kondusif dengan cara tidak ikut-ikutan terlibat dalam aksi kejahatan dan menanamkan ke dalam diri sendiri bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat berawal dari diri kita sendiri, demikian disampaikan Rizal Bhabinkamtibmas Polsek Cikaka pada ombudsman.co.id.

Sambungannya, bahwa DDS juga bertujuan untuk mendengarkan keluh kesah atau permasalahan yang dirasakan masyarakat sehingga bisa bersama-sama untuk dicari jalan keluarnya. Serta DDS ini merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat Khususnya Wilkum Polsek Cikakak.

Dan kegiatan ini juga sebagai bentuk Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh Negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Alhamdulillah Selama pelaksanaan kegiatan berjalan dengan aman dan Lancar," tutupnya.

Untuk informasi, dalam beberapa kesempatan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi ombudsman.co.id, Selasa 18 April 2023.